

Le conseil d'administration de l'ART en tournée de lobbying

L'Autorité de régulation des télécoms (ART) a annoncé que son conseil d'administration effectue actuellement une tournée auprès des responsables politiques afin « de leur présenter un bilan de son action qui vise à libéraliser le secteur des télécoms afin de le moderniser et de fournir les meilleurs services et les meilleurs tarifs à la population ». Dans ce cadre, le conseil d'administration de l'ART a visité le ministre d'Etat à la Réforme administrative, Mohammad Fneich, le président du Bloc parlementaire de la fidélité à la résistance, Mohammad Raad, et le chef des Forces libanaises, Samir Geagea.

« Le conseil a appelé les responsables qu'il a visités à œuvrer pour le renforcement des moyens financiers et administratifs mis à la disposition de l'ART à travers l'application de la loi portant le numéro 431/2002, a souligné le texte. Il s'agit là d'une condition sine qua non pour moderniser le secteur des télécoms et renforcer la concurrence entre les opérateurs au profit des abonnés. »